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Top 1: Bestätigung der fristgerechten Einladung

Die Einladung zur Vollversammlung erfolgte in diesem Jahr aufgrund organisatorischer

Veränderungen erst sehr spät, konnte aber noch rechtzeitig eingeleitet werden. Somit Bestätigung

der fristgerechten Einladung.

Nicht anwesend ist der Protokollführer, Herr Kohpeiß, statt seiner hat Herr Kristl die Schriftführung

für die Vollversammlung übernommen. Somit ist die Versammlung beschlussfähig.

Top 2: Bericht des Vorstands

Der Vorstand berichtet über die Ergebnisse aus den Vorhaben 2013. Besonders hervorgehoben

wird die Erfüllung der Zielaufgaben des Schulvereins. Dies sind die Ermöglichung von

Klassenreisen für Kinder aus finanziell bedürftigen Haushalten, die Beschaffung von

Einrichtungen zur Gestaltung der schulischen Freizeit (hier: neue Tischtennisplatte), die

Verwaltung von Stiftungsgeldern zur Unterstützung sozialer Projekte, der Betrieb der Schulkantine

und zuletzt die Verwaltung der zwei Bundesfreiwilligendienststellen in 2013.

Top 3: Bericht des Kassenwarts und Entlastung

Der Kassenwart, Darko Stefok, stellt das Ergebnis der Kassenabrechnung für 2013 vor. Die

Abrechnungen weisen keine Auffälligkeiten auf, der Kassenbestand bleibt im Vergleich zum

Vorjahr in etwa stabil.

Frau Sodeikat, in ihrer Funktion als erster Vorstand, beantragt die Entlastung des Kassenwarts.

Der Antrag wird einstimmig angenommen, der Kassenwart ist somit entlastet.

Top 4: Entlastung des Vorstands

Frau Thießen in ihrer Funktion als Beisitzerin beantragt die Entlastung des Vorstands, der Antrag

wird einstimmig angenommen, der Vorstand ist somit entlastet.

Top 5: Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung

Die Rechnungsprüfer, Herren Uhlig und Kristl, stellen das Ergebnis der Rechnungsprüfung vor. Es

konnten in der Kassenabrechnung keine Auffälligkeiten ermittelt werden, ebenso ist die

Abrechnung der Kantine geprüft worden, auch hier wurden keine Auffälligkeiten gefunden.

Frau Sodeikat in ihrer Funktion als erster Vorstand beantragt die Entlastung der Rechnungsprüfer,

der Antrag wird einstimmig angenommen, die Rechnungsprüfer sind somit entlastet.

Top 6: Neuwahl der Funktionsposten

Neuwahl der Protokollführerin: Frau Wunderlich stellt sich zur Wahl, die Wahl erfolgt einstimmig,

Frau Wunderlich nimmt die Wahl an.

Neuwahl der Beisitzerin: Frau Thießen stellt sich zu erneuten Wahl, die Wahl erfolgt einstimmig,

Frau Thießen nimmt die Wahl an.

Neuwahl des Rechnungsprüfers: Herr Uhlig stellt sich zur Wahl, die Wahl erfolgt einstimmig, Herr

Uhlig nimmt die Wahl an.
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Top 7: Neuwahl des Vorstands

Frau Sodeikat als erste Vorsitzende erklärt ihren Amtsverzicht. Herr Kristl stellt sich zur Wahl. Die

Wahl erfolgt einstimmig, Herr Kristl nimmt die Wahl an.

Somit entsteht der Bedarf nach Neuwahl eines Rechnungsprüfers, da Herr Kristl diese Funktion

zuvor bekleidet hat.

Frau Fellner stellt sich zur Wahl der Rechnungsprüferin, die Wahl erfolgt einstimmig, Frau Fellner

nimmt die Wahl an.

Der neue Vorstand des Schulvereins sieht nun wie folgt aus:

• Rechnungsprüfer: Frau Fellner, Herr Uhlig

• Kassenwart: Herr Stefok

• Beisitzerin: Frau Thießen

• Protokollführerin: Frau Wunderlich

• Zweite Vorsitzende: Frau Bahnsen

• Erster Vorsitzender: Herr Kristl

Top 8: Entscheidung über Neuanträge

Antrag auf Ausstattung einer Sambagruppe in der Schule mit Instrumenten und Zubehör. Der

Antrag wurde einstimmig angenommen.

Antrag auf Neumöblierung des Studienzentrums. Da die Kosten ggf. aus Mitteln der Schulbehörde

geleistet werden können, erfolgt zunächst eine Prüfung auf Notwendigkeit der Kostenübernahme.

Für Übernahme von Kosten für Klassenreisen liegen diesjährig zunächst keine Anträge vor.

Top 9: Sonstiges

Folgende Themen wurden für 2014 zur Prüfung diskutiert:

• Reduktion der Vorstandsarbeit um Verwaltungstätigkeiten für Kantine und

Bundesfreiwilligendienst

• Einholung von Angeboten zur Versicherung der Solaranlagen

• Entwicklung von Maßnahmen zur Mitgliederwerbung

• Entwicklung von Werbemaßnahmen zur Ausgestaltung des Essenplans in der Kantine

• Prüfung auf Einführung eines Kantinenausschusses zur laufenden Betreuung und

Qualitätssicherung der Kantine
• Entwicklung von Maßnahmen zur präsenteren Darstellung der Schulvereinsarbeit

Hamburg, der 26.05.2014
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Ulrike Bahnsen Pepe Kristl


